
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（9 月 24 日）の報告 
 

１．ビジター紹介 

なし 
 

２．会長の時間 

 
日本のロータリー 
100 周年記念切手の説明 
 
************************************************** 
 
尼崎更生保護協会について 
尼崎更生保護協会・会長 岩田勉氏（元・副市長） 
尼崎更生保護協会・専務理事 小寺信吾氏 
 
 
 
 
 

３．幹事報告 

〇次週10月1日(木)は休会です。お間違えの無いようにお願い致します。 
〇今週でクールビズ終了です。10月からネクタイ着用でお願い致します。 
 

４．委員会報告 
〇例会運営委員会 吉田委員長 
・プログラムの更新版を BOX に入れさせて頂いております。 
・出欠の御連絡を、出来れば月曜日までにお知らせ頂きますようお願い致します。 

〇南ロータリー村プロジェクト委員会 島谷委員長 
10 月 3 日の稲刈りの集合時間は現地 10 時です。 
委員の皆さんにはお手伝いして頂きたいので 9 時 30 分にお集まり下さい。 
10 時から神事→稲刈り→バーベキューの流れとなります。 
皆さんで楽しい時間を過ごしたいと思いますのでよろしくお願い致します。 

 

５．同好会報告 

〇なし 
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「 縁と絆 」 

 

福田勝 会員 
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「 米山奨学生 」 

 

裵 昶演 



６．出席報告 

会 員 数 

31 名 出席対象者数 30 名 出席者数 22 名 欠席者数 8 名 

出席率 73.33％ 前会補正 79.31％ 

本 日 の 欠 席 東本、波多、川岸、小島、近藤、黒田（俊）、西原、越智、染谷、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 越智 会員 

 

７．10 月のロータリーレート 1 ドル＝105 円 

 

８．スピーチ 

「今、悩んでます」 
山本澄 会員 

 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊今夜で、会長になって 3 ヶ月が過ぎました。皆様有難うございます。 
残り 9 ヶ月「がんばり」ます。どうぞよろしくお願い致します。 ···································· 池 邉 会 員 

＊本日例会終了後、本田さんに再入会申込み書をもらってきます。······························· 芝 会 員 
＊最近のインプラント、骨の増殖までやって頂きました。 ········································ 内 藤 会 員 
＊岩田様ようこそ、お元気そうでよかったです。 
山本会員卓話楽しみにしています。 ······················································ 黒田（佳）会員 

＊10月 3日は稲刈りです。楽しみにしていて下さい。 
今までプライムビデオを見るのにパソコンをテレビの横へ持って行ってつないでいましたが、 
今のテレビはリモコン操作でそのまま見られるのがわかりました。 ······························· 徐 会 員 

＊申し訳ありませんが、途中退席します。芝さん、あとは宜しくお願いします。 ······················· 川 口 会 員 
＊10月 3日の稲かり、出席できずスミマセン！他でがんばります。 ······························· 與 那 嶺 会 員 
＊山本澄さん、本日の卓話楽しみにしています。 ·············································· 正 木 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊「岩田様」本日はよろしくお願い致します。 ················································· 池 邉 会 員 
＊・岩田様、小寺様ようこそいらっしゃいました。 
・山本さん卓話楽しみにしてます。 ························································ 堀 田 会 員 

＊ロータリー村の準備ご苦労様です。当日が楽しみです。 ······································ 内 藤 会 員 
＊山本会員、卓話じっくり聞かせて頂きます。 ················································· 安 澤 会 員 
＊時間をまちがえました。6時とカンチガイ、年をとりましたね ···································· 平 井 会 員 
＊めっきりすずしくなりました。 
プロ野球も観戦者が増えてコロナをとばしてしまえ ··········································· 山本（澄）会員 

＊先週フレンドシップしたのに読んでくれませんでした「もうやめよう」と思いましたが、 
南 RCのために、ロータリー精神を尊重し続ける事にしました。 
SAA さんよろしくお願いします。 ·························································· 黒田（佳）会員 

＊先週、家内と北海道函館へ旅行に行っていました。もうかなり涼しく薄いセーターで 
十分な位でした。天気にもめぐまれいい旅行が出来ました。 ··································· 山本（正）会員 

＊本日、撮影頂く、杭瀬チャンネルの皆様、今後共よろしくお願い致します。 ······················· 久 木 元 会 員 
＊山本澄さん、本日欠席の為卓話聞けず申し訳ありません。 ···································· 小 島 会 員 
＊シルバーウィークで、東京から社会人になった長男がかえってきました。 
ちょっとだけ大人になってました。 ························································ 島 谷 会 員 

＊山本会員の卓話聞けなくて残念です。吉田さんの要約文に期待します。 ························ 川 口 会 員 
＊杉村さん、先日はマスクありがとうございました。うれしかったです。 ······························ 與 那 嶺 会 員 
＊最近、コンビニの棒アイスがマイブームです！各コンビニで色々な果物のアイスがあります。 ········· 平 川 会 員 
＊本日、例会を撮影いたします。笑顔でよろしくお願いします。 ·································· 宮 﨑 会 員 
＊稲刈り行けなくなりました。ゴメンナサイ ···················································· 正 木 会 員 

 
 
 


